
扶輪基金會主委文告

為行善而做負責任的投資

扶輪社員們經常問起，扶輪基金會是否有

根據社會、環境、或政治的標準，透過篩選或

限制某些投資，來實施對社會負責任的投資。

答案是有，但也可以說沒有。

有，是因為扶輪基金會在做出投資決策

時，不僅考慮財務回收，也考慮社會回收。我

們的投資委員會鼓勵我們的投資顧問及經理投

資於遵守法律、法令、道德標準、及全國或國

際常規、並符合扶輪價值的公司。

我們也考慮我們的每一位投資經理如何把對社會負責的投資納

入他的投資程序中。目前已有 7位投資經理簽署了聯合國負責任的

投資原則，他們負責的投資佔扶輪基金會總資產大約百分之 36。這

些投資原則提供了把環境、社會、及治理問題──例如氣候變遷、

公共及職場安全、及股東權益──納入投資考量的可能行動。遵守

這些原則可以減少風險、增進回收、而且使我們的投資組合更配合

我們的使命。

這表示扶輪基金會會無條件將特定的公司或產業排除在投資之

外嗎？這就要談到答案中的「沒有」這一部分。由於扶輪的社員及

它內部的文化信仰的多樣化，要大家同意此類限制非常困難。

由扶輪基金會保管委員會及我們的投資委員會的扶輪社員財務

專家非常嚴肅地看待他們的工作。扶輪社員們將他們指定行善天下

的億萬美元託付給我們。我們提供乾淨的水及教育、改進保健及經

濟發展、及推廣和平的能力大幅仰賴我們的投資收入。因此，我們

把您的捐獻進行睿智的投資是特別重要的事。

因為扶輪基金會屬於我們全體，我們非常相信透明的程度。

為此目的，我們已在 www.rotary.org張貼數量龐大的資訊。您能

找到基金會過去 3年經過稽核的財務報表，以及過去 6年的退稅，

還有關於投資慣常程序、理念、及歷年獲利等詳盡資料。我希望

此一詳細資訊將加強您對我們扶輪基金會的信心，並激勵您繼續

慷慨捐獻。

卡爾揚 潘乃傑

扶輪基金會保管委員會主委

奈及利亞的疫情爆發對於全

球根除小兒痲痹而言意味著

什麼？

兩年後再度在奈及利亞監測到

小兒痲痹病毒，此事鄭重提醒

我們，小兒痲痹是一種難以根

除的疾病，尤其是在有人道危

機，衛生制度不健全的地方。

目前，奈及利亞有 200萬人流

離失所，大約是波諾、雅貝、

及阿達瑪瓦等三個州人口的一

半。可是，全球根除小兒痲痹

行動組織 (GPEI)有信心這次

爆發將被迅速控制住。小兒痲

痹的爆發先前曾在衝突地帶被

遏止，包括敘利亞及索馬利

亞，為處理此次奈及利亞的爆

發提供了藍圖。

目前正在採取什麼行動？

奈及利亞政府及 GPEI夥伴們

針對疫情爆發實施了一項立即

的緊急因應行動，並進行一

項詳細風險分析。大規模的疫

苗接種行動接著在 5個國家展

開，以降低擴散到周圍區域的

風險。

非洲將會保持沒有小兒痲痹狀

態嗎？

為了確保奈及利亞回到正軌

以及全非洲兒童都受到保

護，免於小兒痲痹之威脅，

奈國政府及夥伴們必須繼續

合作，來永久終結這種疾

病。雖然奈及利亞近來的爆

發是一項挫敗，在朝向無小

兒痲痹的目標，非洲已經有

了長足的進步。非洲各國充分

的承諾及領導，加上來自國際

夥伴們持續的政治及財務承

諾，將是成功與否的關鍵。
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請下載扶輪免費的扶輪社查址工
具應用軟體，無論您去哪裡都能
找到例會﹗
www.rotary.org/clublocator

        rotary.org/foundation100

這個包羅萬象可一次購足的店鋪提供各種構想及資源，

可協助您風光地慶祝扶輪基金會 100週年

扶輪社員們提供如何
辦好計畫展的小訣竅

舉辦計畫展是為全球獎助金

計畫找到國際夥伴的有效方式，

哥倫比亞安提奧基亞省的紐沃梅

德林 (Nuevo Medellin)扶輪社社

員蘇妮雅‧厄立博Sonia Uribe說。

今年 2月，厄立博在卡塔赫

納 Cartagena協調辦理第一屆聯美

計畫展。190多個哥倫比亞扶輪

社展出他們的計畫給數十個潛在

的國際夥伴看。

「哥倫比亞的扶輪社員們未

必有資源可旅行到世界各地去尋

找國際夥伴。」這種情況對我們

那些想要發展關係促成全球獎助

金計畫的扶輪社造成問題，」厄

立博說。「藉由辦理計畫展覽，

我們把全球各地的夥伴帶來認識

我們。」

除了提供當地扶輪社對潛在

夥伴展示計畫的機會，這些地域

活動讓訪客們能找到符合他們的

扶輪社要求的計畫。

厄立博說，但是一個計畫

展若要成功，它還必須兼顧正

事與餘興活動。她指出，參觀

者想要結交朋友並欣賞地主國

家的文化景點。

「您必須讓活動能吸引國際

訪客。以我們以及大部份中南美

洲國家為例，我們的展覽安排在

北美洲的寒冷月份。2017年的展

覽預定在 2月。在這時候，人們

想要到溫暖的地方旅行，」厄立

博說。「計畫展提供了友誼及聯

誼，這是國際訪客來此的理由。

文化景點及整套旅遊產品才是他

們停留的理由。」

迦納阿克拉 (Accra)扶輪社

社員羅伯特 阿塔 Robert Atta從

西非計畫展於 2002年創立起，就

一直參與該展覽，並於 2011年擔

任主委。他說，扶輪社及地區必

須展示一些有意義的計畫，並且

以吸引人的形式呈現這些計畫。

阿塔補充說，展出之後，展覽者

必須和蒞臨攤位參觀的訪客保持

聯絡。

「[展覽者 ]要有耐心。募款

和建立關係需要花很長時間，」

阿塔說。

作者萊安 海蘭德

Ryan Hyland

尋找扶輪社

無論身在世界何處﹗

行善天下

在 1970 年 代，

有一個扶輪基金會

獎學金派遣澳大利

亞的瑪格麗特 瑪莉 麥隆

Margaret Mary Cameron 修
女到英國研究殘障兒童教育方

法。請閱讀「行善天下」(Doing
Good in the World)一書，以了
解扶輪獎學金過去如何訓練並支

持數以千計的人去實踐助人的工

作。請至 shop.rotary.org 訂購
該書。

如欲進一步了解，請上網至：

www.rotary.org/myrotary/project-
fairs。

百年故事
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